

## **Antrag**

Optimierung der Ampelschaltung Denninger Straße /
Weltenburger Straße und
Vollmannstraße
Hier: längere Grünphase für die
Denninger Straße

Xaver Finkenzeller Fraktionssprecher

Telefon: 01711427929 Xaver.finkenzeller@google mail.com

München,14.10.2022

Die LH München wird aufgefordert, an dieser Kreuzung die Ampelschaltung zu optimieren und der Denninger Straße eine längere Grünphase zu gewähren.

## **Begründung:**

Derzeit haben die Weltenburger Straße und die Vollmannstraße eine mindestens doppelt so lange Grünphase wie die Denninger Straße. Auf der Denninger Straße können meistens nur vier, allerhöchstens fünf Autos die Kreuzung passieren, was im Berufsverkehr stadteinwärts zu einem Rückstau bis teilweise zur Warthestraße führt. Die Denninger Straße wird von drei, ab dem Kreuzungsbereich sogar von vier Buslinien befahren. Das Einhalten des Fahrplans wird so erheblich erschwert.

Die jetzige Ampelschaltung resultiert noch aus der Zeit des Baus des Richard-Strauss-Tunnels, als man bewusst den damals verstärkten Verkehr von der Autobahn A 94 über die Weltenburger Straße in die Denninger Straße beschleunigen wollte. Diese Notwendigkeit besteht seit der Eröffnung des Tunnels nicht mehr; die Ampelschaltung wurde jedoch bisher nicht angepasst.

Xaver Finkenzeller Fraktionssprecher Dorothea Grichtmaier MdBA